



Communiqué

du

Président du District de Football de Loire-Atlantique

Mesdames les Présidentes, Messieurs les Présidents,

Comme je vous l'ai indiqué dans le dernier communiqué en date du 4 juin 2020, je reviens vers vous afin de vous éclairer sur l'organisation des compétitions pour la saison 2020-2021.

Afin de pallier à cette situation inédite et gérer au mieux les championnats pour la saison prochaine, différentes organisations ont été étudiées en tenant compte de multiples critères :

- Augmentation exceptionnelle du nombre d'équipes par niveau compte tenu des aménagements liés aux descentes et le maintien des montées réglementaires,
- L'incertitude de garantir une reprise des championnats en septembre comme à l'accoutumée,
- Les difficultés de calendriers constatées compte tenu des conditions climatiques en période hivernale,
- La possibilité d'un nombre plus élevé de descentes de Ligue à l'issue de la saison 2020-2021 des équipes non descendues cette année,
- La possibilité de maintenir en 2020-2021 l'organisation de la Coupe du District « Albert Bauvineau », du Challenge du District « Albert Charneau », des Coupes U18 Jean Olivier et U15 Intersport, dont les éditions 2019-2020 n'ont pas pu être achevées,
- La possibilité de laisser des dates de calendrier disponibles afin que les clubs puissent organiser des tournois et manifestations et ainsi compenser cette fin de saison difficile,
- La possibilité pour le District de proposer une nouvelle pratique avec la Coupe Foot5 Seniors Masculins.

Dans ce contexte, le Comité de Direction du 6 juin 2020 a validé à l'unanimité :

- **l'organisation des championnats seniors masculins (D1 à D5) en groupes de 10 équipes avec la création d'un 4^e groupe en Seniors Masculins D1. Si le nombre total d'équipes dans une division le nécessite, des groupes de 11 pourront être organisés,**
- **l'organisation des championnats jeunes masculins en groupes de 6.**

Après l'annonce du 22 juin où j'espère connaître la date de reprise, je reviendrai vous pour vous communiquer le calendrier de la saison et son organisation.



Comme nous nous y sommes engagés, nous souhaitons dès à présent en toute transparence vous faire part de ces éléments afin de permettre de vous organiser au mieux.

Sachez que nous sommes et restons engagés à vos côtés afin de permettre d'ici quelques temps, ensemble, une reprise dans les meilleures conditions.

Bien à vous,

Le Président du District de Football de Loire-Atlantique

Alain MARTIN